

Jesus 1

Falls Jesus jemals gelebt haben sollte und gemeint hätte, daß mit seiner „Lehre“ nun das Himmelreich der Erlösung herbeigekommen wäre, müßte dies mit den Ansprüchen Mohammeds verglichen werden, der sich auch für den letztmöglichen Profeten erklärte und seine „Lehre“ für das Maximum erachtete. – Ebenso hielt sich schon der Täufer-Johannes nicht für den Vorgänger von Jesus, sondern gründete seine eigene Erlösungsgemeinde, was dann in den Evangelien alles sehr widersprüchlich getextet wird. Es soll ja damals recht viele Messiasse und deren Sekten gegeben haben, was zu wissen Sehr Wichtig ist! – Solche Erscheinungen setzen sich also gelegentlich durch nach demselben Prinzip, wonach der Stärkere ein größeres Gewicht hebt, oder der Schnellere eher ankommt. Daß man auch dem Schwächeren helfen oder den Vortritt lassen kann hat keine Geltung in der Natur. Deshalb kann auch die Esoterik erst dann „konkret präsent werden“, wenn die „christlichen“ und andere Großschnauzen zurücktreten.